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2020 年度建议提案办理总体情况

2020 年度，市投资促进局共收到 6 件人大代表建议和政协委

员提案。根据《淄博市政府办公室关于做好 2020 年度政府系统建

议提案办理工作的通知》（淄政办字【2020】23 号）文件要求，

我局认真组织开展建议提案办理，于 7 月中旬全面完成办理工作

任务。现将有关情况总结如下：

一、基本情况

今年，市投资促进局共办理建议提案 6 件。其中，市人大代

表建议 4 件，市政协委员提案 2 件；A 类办理件 5 件，B 类办理件

1 件；主办件 1 件，协办件 1 件，分办件 4 件。办复率、沟通率、

满意率均达到 100%。

承办内容主要集中在出台商务接待标准、市政府统筹全市招

商引资等资源配置避免区县非良性竞争、支持高青化工产业园发

展、支持黄河三角洲药谷、规划建设加盟连锁总部基地、成立“山

东产业资本投资发展有限公司”促进招商等方面。经分析研究，

我们认为代表委员们立足市情，站位高远，既能客观分析现实状

况和制约因素，又能提出符合发展趋势的意见建议，建设性、针



对性强，丰富了我们的思路，拓宽了我们的视野，具有很强的现

实指导意义。

二、主要做法

市投资促进局一直非常重视建议提案办理工作，收到办理件

后，认真对接，精准答复，主要做了如下几方面工作：

（一）加强组织领导。召开专门会议学习建议提案办理工作

有关会议精神和文件要求，研究部署建议提案办理工作。本着高

度负责的态度，切实做到了领导亲自抓、上下联动、注重实效。

分管领导掌握每件建议提案办理进展，承办科室建立工作台账，

确保提早谋划酝酿，做到按时保质办理。

（二）强化沟通协调。以代表委员满意为导向，以解决问题为

宗旨，把与代表委员的沟通协调贯穿办理全过程。尤其是新冠肺炎

疫情期间，分管领导带头借助网络、电话等方式，在办前、办中、

办后，主动与代表委员联系沟通，多次认真他们听取对办理工作的

意见和建议。对于落实中存在的困难和职责范畴外的问题，充分与

代表委员交流，争取理解与支持。

（三）规范办理程序。加强建议提案办理规范化管理，提高办

理质量和效率，确保建议提案落到实处。在接受任务、责任分解、

调研办理、形成答复意见、领导审签以及答复等各环节，坚持脚踏

实地，不走过场，有效保障了办理工作规范有序开展。

三、不足之处与下步打算

在市人大代工委、市政府督查室和市政协提案委的业务指导

下，我局办理机制进一步健全，办理程序进一步规范，办理质量

得到明显提高，解决了一些代表委员关注、外来投资者关心的问

题。但与代表委员要求和社会各界期望相比，仍有一定差距。



今后，我们将继续通过市政府网站信息公开平台，全文公开

涉及公共利益、公众权益、社会关切及需要社会广泛知晓的建议

和提案办理复文，增强公开和监督效果；加强对长期性、系统性

问题的调研、跟踪，抓好建议提案的推动落实；将办理建议提案

作为转变作风、推动工作、优化营商环境的重要抓手，奋力实现

招商引资大突破，完成双招双引攻坚任务，为淄博凤凰涅槃加速

崛起贡献招商力量。
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